

MANIOBRA INCLUYÓ APROXIMACIÓN EN HELICÓPTERO Y ESCALAMIENTO SOBRE EL HIELO DEL MACIZO PUNTIAGUDO (OSORNO)

Comandos FACH rescatan a andinistas desde volcán



El helicóptero se acercó al volcán, hacia donde bajaron los comandos rescatistas.

Dos andinistas fueron rescatados ayer en la mañana tras accidentarse cuando descendían por la pared norte del volcán Puntiagudo, en la provincia de Osorno (Los Lagos), gracias a un operativo desplegado por la Fuerza Aérea de Chile.

El general de brigada aérea Cristián Eguía sostuvo que hasta el macizo acudieron un helicóptero Bell-412 y un avión De Havilland Canada Twin Otter de la III Brigada Aérea, tras las gestiones solicitadas por la Onemi pasadas las 22:00 horas del jueves.

"En el sector del volcán, a partir de las 7:15 de la mañana, se realizó una búsqueda de dos ciudadanos chilenos que se encontraban accidentados, los cuales fueron encontrados. Posterior-

mente, bajaron los dos rescatistas comandos Parasar (Paracaidistas de Búsqueda, Salvamento y Rescate de la institución) a través del teclé de rescate de la aeronave, quienes pudieron dar con ellos", comentó el teniente Pablo Santos, piloto del helicóptero.

"Y logramos progresar hacia ellos (andinistas) mediante escalamiento en hielo. La condición de los pacientes era policontusa y con signos de hipotermia", detalló el capitán de bandada Leonardo Barrera, comando a cargo del grupo Parasar.

Ambos excursionistas, que se encontraban a cerca de 2 mil metros, fueron trasladados al Hospital Base de Puerto Montt, donde ayer se recuperaban.



Uno de los andinistas sube a la aeronave tras ser auxiliado por la FACH.